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Meine Meinung ist das ein Kader höchstens zwei Leihspieler verträgt und diese sollten von
hingebungsvollem
Charakter sein, für mich ist das Modell Leihspieler gescheitert, ein Leihspieler spielt mit der
Absicherung
seines bisherigen Vereins, wenn der Vertrag dort nach länger läuft ohne das ganz große Risiko.

Warum beim CLUB eine größere Anzahl von Leihspielern, da müßte der FCN mal antworten,
persönlich denke
ich sind es die fehlenden Finanzen, oder ist es die fehlende Kompetenz einer sportlichen
Führung oder deren
Qualität ?
Man müßte mal wissen um welche Spieler sich der CLUB bemüht hat und dann die finanziellen
Gegebenheiten
dagegen stellen.
Wenn ich an die Verpflichtung von Banjaku denke, was war das für ein pokern, dort war es fast
unmöglich
300.000 € aufzubingen, wenn ich es richtig in Erinnerung habe wurde sogar Ratenzahlung
vereinbart.

Da waren die Leihspieler schon eine Alternative, nur ist die Anzahl eben wesentlich zu hoch und
war schon
bei Beginn zum scheitern verurteilt.
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